

Octubre 16, 2023

Kawasaki Kisen Kaisha, Ltd.

Realizar un ejercicio de respuesta a emergencias

El 12 de octubre de 2023, se llevó a cabo el "Ejercicio de Respuesta a Emergencias" como parte del entrenamiento de respuesta óptima a emergencias preparado para cualquier accidente marítimo importante. El escenario del ejercicio se desarrolló cuando un buque de GNL propiedad de nuestra subsidiaria encalló en la bahía de Tokio mientras intentaba evitar que un buque pesquero se acercara repentinamente en el canal de Uraga. Confirmamos una serie de procesos de respuesta a emergencias mediante el establecimiento de la sede de gestión de crisis al recibir un informe de incidente, el establecimiento de un canal de comunicación con la empresa de gestión de buques y la realización de una conferencia de prensa simulada al final del ejercicio.

También se confirmaron los procedimientos de contacto, incluso con herramientas en línea, y se celebró una conferencia de prensa simulada sobre el accidente simultáneamente en persona y en línea. Durante la conferencia de prensa, los periodistas hicieron muchas preguntas, lo que generó un ambiente tenso como si fuera real.

Al mismo tiempo que crece el interés por la seguridad y la reducción del impacto ambiental en todo el mundo, nos estamos preparando para cualquier circunstancia inesperada a través del "Ejercicio de respuesta a emergencias". Además, continuaremos con nuestro compromiso con las operaciones seguras para contribuir a la sociedad al brindar servicios seguros y óptimos líderes en la industria poniendo a nuestros clientes en primer lugar.



【Sede de Respuesta a Emergencias】



【Rueda de prensa】